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鶴岡市馬場町　物産館3階ホール
毎週火曜日　P・M12：30－1：30

鶴岡市馬場町　商工会議所内
電　話　0235的5775

Se川ice．lbeli閃ein Rotary・

奉仕・ロータリーを私は信奉する。

第865号　　1976．7．20（火）（暗）　　No．3

－本日のプ　ログラム－

1．点　　　鐘

2．－ノータリーソング　tt手に手つないで”

3・ゲスト・ビジター紹介（会長）

4．会長報告

5・幹事報告

6．ガバナー紹介

7．平松ガバナー講話

8・委員会報告

（1）交換学生の近況について　　石黒塵之助君

（2）山形ローターアクト認証式に出席して

ローターアクト委員長　市川輝雄君

（3）スマイ　ル（親睦活動委員会）

9・出席報告
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函ゲスト・ビジター紹介

田官長二君、本間毅君、斎藤新作君、佐藤昭古君　温海R・C

羽根田正吉君、菅原隼雄君、小林忠康君、加藤広君　鶴岡西R・C

函会長報告

去る17日、本年度第1回の会員家族会が親睦委員会の奉仕活動により、生憎雨天では御座い

ましたが、50余名の御参加を得まして和かに終了致しました。コースは、鶴岡市の近郊少年自

然の家及び金峰登山、金峰博物館の見学で御座いましたが、すぼらしい自然環境とユニークな

設備に驚たん致しました。中の官にて懇親会に移り和気あいあいの中に有意義な一日を送りま

した。親睦委員会の奉仕活動に淫謝申し上げます。

昨日（19日）平松ガバナーを御迎へして、本年度当クラブの会長幹事会次いでクラブ協議会

が会場住吉に於て行われました。平松ガバナーには終始熱心なる御指導頂き誠に有り難度う御

座いました。又各委員長には活発な今年度の活動計画の発表頂きました。何卒ぞ今後高度な活

動計画の運用を期待致します。

瞳幹事報告

・例会場変更案内

山形北R．C～7月29日を7月29日　P・M5：30～ホテルオーヌマにて

温海R・C～7日26日を7月21日～滝の屋旅館にて
・会報到着

藤沢R・Cより
・地区協議会に出席された四大部門及び青少年奉仕委員長の報告を次週に予定しているので

報告書と併せて御準備願います。

腎ガバナー紹介

・パラマウント硝子工業株式会社前取締役社長

・現郡山商工会副会頭

で平松ガバーの講話（要旨）

ガバナーより次の要旨の講演があった。

1・当R・Cは18年の歴史をもちガバナーも出して居られ、その活動はⅠ．C2クラブ、

R・A・Clクラブ、交換学生の受入れ3回を始め、ロータリー財団寄附1800％達成の輝し

い記録をもたれ、その他の活動に於ても温るる若さの中に地区内注目される活発な活動を

なされ、今更申し上げることもないが、出席だけは柳か低調気味でこの点一段の努力をお

願いしたい。

2・ガバナーは、公式訪問に於てロータリーについてお話をすることになっており、彼の地

に於てR・Ⅰ会長よりいただいた前後2回の講演及びブロック別の午餐会、夕食会等に於



ける演講を中心にお話をしたい。

1・あえてターゲットを作らない本年度会長の信仰に近い「奉仕」の理念について

2．ロータリーの原点について

3・職業奉仕について

以上極めて有益な講演があった。

瞳委員会報告

＜受け入れ交換学生について＞　　　石黒慶之助君

今年度わがクラブでは第3回日の交換学生を受け入れることになり、8月20日に羽田に到着

する予定であります。私が最初の受入れファミリーホームとなりましたので、地区よりいただ

いたYOUTH EXCHANGE PROGRAMを拝見し、本人との交信を行ったので、今まで判っ

た内容を要約して報告申し上げます。

私は一昨年Barbara Kramer嬢をお受けし、今回また交換学生をお受け出来ることをまこ

とに光栄と思い、家族一同楽しみにお待ちしています。

（BarbaraはN・J州のD・751．BerkeleyHeightisR．Cがスポンサーであり、姉妹R．C

New Brans wickR・Cのお世話であった）

今度来訪する交換学生はペンシルバニア州D・733Johnstown R・Cがスポソサーとなり、

地区の交換学生委員会のお世話によるものです。

名前はDiane MetaSchult2；、女性、1958年2月1日生れ18才。

住所は、古打云eidもlbergLane，Johnstown．Pa．15905U．S．Aであります。

（ペンシルバニア州中央高原の小都市）（Pa・728、730、735、737、741、743、745など

8Dあり）

高校3年生とありますがこの7月には卒業したのではないでしょうか。学業はAクラス、身

．吉・言ご∴∴∴∵・．．．．了．．∵∴∴∴ミ∴、
イキング、スキー、アーチェリー、モーターサイクルなどであり、将来は獣医さんとなり世界

の動物愛護に貢献したいと考えているようです。

Diane嬢の家庭状況は祖母、両親、兄弟の8人家族であり、父親DonaIdJ．SchultzはU．

S・Steel勤務の技師（EngineeringForeman）母親MaryAnnSchultzは就学前の子供達

に創作ダンスを教えている。祖母は自分で陶器を作り、それを販売する店を経営している。

Diane嬢は5人兄弟の2番目、兄Donaldは19才、弟Stephenは17才、妹Judith9才と

Elizabeth6才がおります。

彼女の便りには「鶴岡は一年中雨と雪のところと聞いている、セーターや防寒具をどうした

らよいか」と問い合せあり、苦笑しましたが折返し「鶴岡は人口10万の美しい農村都市であり

夏もあり、春もあるから心配ない」と教えてやりました。

またDiane嬢は春に乗馬中、馬から落ちて右手を骨折したので左手でタイプを打ってお便り

を書いているが鶴岡につくまでほ完全に治るとのことです。相当元気のよい子供のようです。

当クラブでは7月25日地区の準備懇談会に高橋委員長が出席されてから受入れ準備委員会を

開き、地区の方針に従い、具体的な体勢を決めると思いますが会員の皆様には国際親善への関
心を高め何卒よろしく御協力御支援をお願いします。

－◇－◇－

尚、Barbara嬢より近況の報せがありましたので回覧致します。



＜山形ローターアクト認証式に出席して＞　　　市川輝雄君

7月18日山形の殖産相互銀行本店において行われた山形女子短大R．A．Cの認証状伝達式に

列席して参りました。

提唱クラブは山形ロータリークラブで、クラブの25周年記念事業の一環として計画し誕生す

る迄短大側とじっくり可能性を検討し話しを進めてきたそうで、出席した山形クラブロータリ

アンの人数からみてもその熱意の程がうかがわれました。

18才～20才前後の山形女子短大ローターアクトは総勢22名で各テーブルに飾られた紅花の様

にフレッシュな若さに溢れていました。女子だけのR・A・Cは全国で3番目だそうです。

式の進行も厳粛な中に滞りなく終り、庄司′ミストガバナーの「ポールハリスの人間像」と題

した記念講演は、ロータリー創設者の彼とて決して聖人君子ではなく、むしろ生来欠点の多い

人間であったと話して一同に感銘を与えました。

懇親会の席上一緒に出席した鶴岡R・A・Cの3名も地区大会参加を呼びかけ当鞄のパンフレ

ットを配って大いにPRに努めました。

これで353地区のローターアクトは9クラブになった訳ですが、この日出席された諸橋前地

区ローターアクト小委員長の話によれば福島南ローークリークラブがスポンサーとなり6月16日

に10番目のロータ・－アクトクラブが結成されたとの事であります。

以上ご報申し上げます。

＜親睦活動委員会＞

スマイルを頂きました。

・中野重次郎君‥・同和火災を定年退職しましたが引続き同職に就くことになりました。

・佐藤友吉君…ガバナト同席のクラブ協議会欠席と工事の請負が決定しましたので。
・先に御願い申し上げました会員家族紹介文御掟出方重ねて御願い申し上げます。提出は

事務局へ。

＜会報委員会よりお願い＞

・毎回会員各位にお願いしているように、スピーチ等の場合、原稿又は要旨（箇条書きでも

可）を提出して頂くと、省力化が計れますので、御協力下さい。
・各委員会の委員長の皆さん〝　委員会報告用紙がありますので、御利用下さい。
・原稿、要旨、報告事項はスピーチ等終了後、直ちに会報委員にお渡し下さい。
・写真は印刷の関係上なるべく白黒でお願いします。

■出席報告

会　員　数■　　74名

出　席　数　　56名

出席率．■76・71％】者

阿部（裏）君、早坂（徳）君、五十嵐（三）君、海東君、玉城君

上林君、風間君、今野君、中野（活）君、斎藤（信）佐藤（伊）

君、佐藤（衛）君、笹原君、板垣（広）君、津田君、富樫君、

薮田君

前回出席率

修正出席数

確定出席率

憎軍話芸謂蕗嘉諾詭詣塞き要港詔
（友）君、石倉君、板垣（広）君、佐藤（宇）君、手塚君、内山
君一鶴岡西R．C
風間君一外国R．C
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